

UNION DEMOCRATICA

DIARIO POLITICO LITERARIO Y DE INTERESES NACIONALES

Organo Oficial del Partido Republicano Progresista de la Provincia

TELEFONO NUMERO 181

Puntos de suscripción
En la Redacción y Administración
Alfonso el 25 bis 20 entre.— Toda
las reclamaciones y correspondencia
al Director, Administrador y Propietario
D. RAFAEL SIEVELA LINARES

En Alicante 1.º pesetas al mes
En los demás puntos, 5 id. trimes.
Fuera de España 20 id. id.—
Pago adelantado.—Número suelto 5
Céntimos.—Atrasado, 10 idem.

Núm. 11.404

Alicante, Miércoles 24 de Marzo de 1915

XXXVII

DECLARACIONES

Recordará el lector, que tenemos dicho en estas columnas, que la pasión política no entenebrecerá jamás nuestra inteligencia, procurando ser justos y sinceros en todos nuestros actos.

Nombrado alcalde de Alicante D. Ramón Campos, ya dijimos seríamos imparciales al juzgar sus actos.

Hemos cumplido con lo que ofrecimos y perseveraremos en esta actitud.

Nos es indiferente, que al Sr. Campos le apoyen o le combatan los demócratas, y también, que esté mal avenido con los idóneos sus correligionarios, porque nosotros aspiramos a que desaparezca la persona para hacer lugar al interés y a la representación común; y por último, a que todas las cuestiones se eleven del concepto aislado que tuvieran en su origen, sin que nos retraiga ninguna consideración cobarde.

Vemos vacilar al Sr. Campos en muchas ocasiones y en otras aparece débil. Tanto peor para él, pues tocará por sí mismo el resultado de sus desaciertos.

Concluimos: El Sr. Campos debe realizar las reformas que tiene prometidas y así cumplirá como bueno. Ninguna empresa más noble y digna que esta, porque nada hay tan elevado y consolador como servir a la causa del progreso y cumplir lo que se promete al pueblo.

No se espere que entonemos himnos de alabanza a los actos del señor alcalde mientras sus ventajas no salgan del estrecho círculo de sus amigos y correligionarios, haciéndose sentir en provecho de todo el vecindario; al pueblo representamos, el pueblo nos contempla; el pueblo tiene derecho a nuestra defensa, y el país todo, nos

pedirá cuenta según día del uso que hayaamos hecho de su representación en el estudio de la Prensa.

EL HAMBRE

No hay medio de convencer a las clases obreras de que es mentira el encarecimiento de las subsistencias, de que hay trigo de sobra, de que la vida es cada día más barata, de que nadamos en la abundancia, de que eso del hambre es una patraña inventada para crear dificultades al Gobierno.

Dato y Sánchez Guerra tienen que repetir diariamente la misma cantata optimista, pero es inútil; no se les oye, no se les escucha y continúa el clamoreo general de las legiones de tercios pesimistas, cada día más empeñados en hacer creer que no pueden vivir, que la necesidad los lanza a la calle a pedir pan...

¿No es ello para indignar al estadista más ecuánime?

Bastaba que el Gobierno afirmara que estamos bien, que vivimos en el mejor de los mandos y que no hay un español que se acueste sin cenar, para que nadie chistara, para hacer imposible el bostezo en tierras de España. Mas no ocurre así por desgracia y las muchedumbres continúan agitándose como si experimentaran el profundo malestar que el hambre engendra.

¿A qué atribuir entonces la actitud de las clases obreras, los mítines que éstas organizan, la protesta que se desborda manifestaciones tumultuosas?

Se trata, según el Ministerio de la Gobernación, de una mano oculta que desea producir ciertos efectos en la opinión.

¿Una mano oculta? ¿Pero quién se lo ha contado al Sr. Sánchez Guerra?

Muy poderosa, poderosísima debe de ser esa mano porque consigue agitar a casi toda España. ¿En qué región no se ha exteriorizado el malestar de las clases obreras y de la clase media?

Es el hambre, el hambre, Sr. Sánchez Guerra, la causa del malestar general.

El ferrocarril de Alicante Alcoy

Recientemente se ha celebrado en Alcoy, una reunión de elementos valiosos para tratar de conseguir la construcción del proyectado ferro-carril, que una la ciudad industrial con la capital de la provincia.

Bueno es que los pueblos no olviden aquello que les interesa, y se agiten y pidan la ejecución de proyectos de vital interés, por lo que siempre LA UNIÓN DEMOCRATICA estuvo a su lado.

Ahora bien, la proyectada vía férrea después de lo ocurrido con los dos viajes a Madrid de comisiones mixtas, no es fácil que se construya por ahora; y eso que González Besada, prometió interesarse porque se hiciera.

Como apena nuestro ánimo el recordar el fracaso de tan fastidioso!

La cuestión obrera en Alicante

Muchas veces nos hemos ocupado en estas columnas de la falta de trabajo que se nota en Alicante, y hemos pedido en todos los tonos remedio al mal.

Cuando se inició la huelga de los metalúrgicos, y más tarde, hubimos de significar nuestro temor de que la clase trabajadora saliese perjudicada con motivo del

paro. Y es que conocemos la manera de ser de la clase obrera, su falta de recursos y su vida de zozobra y de penalidad.

Con motivo del encarecimiento de las subsistencias ha empeorado la situación de los trabajadores.

Se habló de que iban a empezar muy pronto las obras del edificio para la casa de correos; las de construcción del nuevo mercado y otras que darían trabajo a la clase jornalera; pero estas noticias halagüeñas no se han confirmado desgraciadamente.

No hemos de negar que el Sr. Fernández Ramos, procura aminorar el mal que produce la falta de trabajo y por consiguiente de medios de vida, y al efecto, celebra diariamente reuniones en el gobierno civil a las que suele concurrir el alcalde Sr. Campos, y algunas personas que desempeñan cargos oficiales, pero esto no es bastante, con ser algo.

Los horneros, por ejemplo, se han empeñado en subir los precios del pan que se vende de mala calidad a cuarenta y cinco céntimos el kilogramo y que haya existencias de harinas y de trigos, y que el gobernador ofrezca hacer venir de Barcelona las harinas que hagan alta de las que tiene adquiridas el gobierno, el resultado es que el pan en Alicante no solamente no baja de precio, sino que es de mala calidad por expenderse a medio cocer, y pasan los días sin que cambie este estado de cosas.

El señor gobernador tiene además necesidad de ocuparse a diario de muchos incidentes, y de los conflictos que surgen en los pueblos de la provincia a consecuencia de la falta de trabajo y del elevado precio que tienen los artículos de primera necesidad.

Los acaparadores e intermediarios no

DOCTOR BUADES-Oculista

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispana Americana
Exprofesor agregado del Refugio de Madrid.

Consulta de 10 a 1 en la calle de Bilbao 4 primer piso.

MONOPOLIO

Inmenso surtido en dulces, pasteles, pedacillos de Alcoy, mazapanes de Toledo, pastas, pastelillos de Lorca, turronecillos, mermeladas inglesas, frutas en almibar, bombones finos y objetos para regalar.

CONFITERIA 20, Mayor, 20—Alicante

justicia; sucedió el reparto de premios de segunda y más bajas categorías a las niñas que los habían obtenido, quienes recibieron, gozosas, de las regias señoras, los diplomas y la quincalla en que aquellos consistían.

Siguió luego el número quizá más acertado del programa, por lo menos el que esperaba con más curiosidad. Iba a estrenarse una canción escolar, leída en un concurso que al efecto había abierto la corporación municipal. Proclamamos los nombres de los autores, poeta y músico apreciables jóvenes de la localidad, que saluda en emocionado al público desde el estrado de las autoridades; comenzó la ejecución. La obra se titulaba «El libro» el libro «La primera estrofa, que se pretaba a grandes lucimientos constituyó un solo de triple, encomendado a Lolita las siguientes las entonaba el coro y en la última se repetían coro y triple. De los tres decí:

Las alumnas iban a entrar en la sala de la gentil sala, cuando la concurrencia en masa sufrió fugas aun que vivo sobresalto, batió un relampago instantáneo acompañado de una detonación volvieran todos la cabeza hacia determinado punto y se tranquilizaron viendo subir y dispersarse en la atmósfera un espejo y blanco penacho de polvo más que de humo. Era que el correspondiente fotógrafo de un periódico ilustrado, acababa de obtener una instantánea con el paso de la guesca. Lolita pensó en Rosarito aquella imagen que en alas de la luz había ido a disiparse en la sensible y fedilísima placa, sería su dudo; buscada con avidez por la noble amiga no menos fie y sensible confirmó al propósito por ella manifestado al tiempo de despedirse; sucedieronse nuevos fogos de 20, que a nadie ya sorprendieron y cada vez que la entrada niña veía enfocada hacia sí la cámara oscura se oía el que se agitaron de la lente que allí rel:

se descuidan en barrer hacia adentro, y son causa también de que encarezcan los precios de las subsistencias.

Y hacemos punto final, en este especie de cuadro sintético de la situación actual en esta capital.

Quisiéramos, claro es, escribir en sentido optimista, pero esto no está en nuestra mano el hacerlo: han de ser las circunstancias las que guíen nuestra pluma por ese camino.

Esperemos pues.

COMENTARIOS

Nos parece que ha llegado el momento de que los hombres de significación política de la provincia den señales de vida en lo que se refiere a salvar la situación económica de la Diputación provincial.

Lo que hace muchos años estamos viendo es muy desconsolador y vergonzoso. Se reduce a que el cacique A ó B consiga el acta de diputado provincial, y si se terciara de diputado á cortes y no se acuerda para nada bueno de la prosperidad y ventura de los pueblos. Son procuradores de todas las malas causas y amparadores del cacique rural, que es el peor de todos.

Nosotros conocemos bien á todos esos sujetos saltimbanquis de la política, les hemos combatido y les combatimos, porque sabemos son merecedores de ello.

El Sr. Fernández Ramos, ya debe conocer por referencia á todos los caciques ó caciquillos de la provincia, y hará muy mal si no los llama á capítulo y les obliga á que cumplan con su deber de patriotas.

El otro día decía el Sr. Jorro Miranda en una reunión de amigos en Valencia, que él estaba en situación y podía hacer mérito. Pues bien, cójale la palabra el señor gobernador, y exíjale al Sr. Jorro Miranda que haga por los pueblos de la provincia de Alicante lo que se brinda á hacer por los de la provincia hermana.

De desear sería que se solucionase el conflicto económico porque atraviesa la provincia de Alicante, y que los diputados que tanto se afanan por conseguir un acta y decirse representantes de tal ó cual distrito dirijan siempre su conducta por un

sentimiento fijo y permanente de justicia, fuera del cual no puede haber ni mérito ni gloria.

Los concejales republicanos del ayuntamiento son pocos en número, por lo que hay que hacer esfuerzos sobre humanos para quedar bien en las sesiones.

El concejal autónomo D. Santiago Soler, se opuso con su palabra, á que el alcalde hiciese el nombramiento de un empleado, invadiendo atribuciones de la Corporación popular.

Signos de los tiempos: Verdguer tiene su monumento en Barcelona.

En Malgrat lo tiene Torró, hereje perseguido por el obispo de Gerona.

Está visto; la Iglesia ha conquistado en la conciencia popular el lugar que merecía. Basta que ella declare á uno Santo, para que el pueblo diga: ¡lagarto! ¡lagarto!

Basta que le declare hereje, para que el pueblo, que está en el secreto, se diga: «¿Hereje lo declarán? luego no fué ladrón, ni canalla.»

Algo se adelanta.

Tarjeta Postal

Desgracias. Tan de valientes corazones es tener sufrimiento en las desgracias como alegrías en las prosperidades... porque he oído decir que esta que llaman por ahí «fortuna» es una mujer borracha y antojadiza, y sobre todo ciega; y así no vé lo que hace; ni sabe á quien derriba, ni á quien ensalza.

M. de CERVANTES.

La guerra europea

La nota saliente del día son los detalles que se reciben del raid aéreo realizado por los zeppelines alemanes sobre París.

Las operaciones en los Dardanelos por causa del mal tiempo han sido aplazadas.

En Oriente los rusos siguen avanzando, habiendo hecho sufrir, según los partes rusos, varias derrotas á los alemanes.

En Francia y Bélgica sigue estacionaria la situación, limitándose las operaciones á ataques sin importancia entre unos y otros beligerantes.

Las subsistencias

En el gobierno civil se nos ha dado cuenta de las manifestaciones habidas ayer en Villena, Crivillente y Elche, secundando las iniciativas de la Unión general de Trabajadores, para solicitar el abaratamiento de las subsistencias y pedir trabajo.

Todas ellas se celebraron con el mayor orden, llegando hasta los respectivos Ayuntamientos para hacer entrega de sus peticiones.

No se registraron incidentes.

En Rellou se repitió de nuevo la manifestación, pidiendo sean colocados más obreros en los trabajos del troz de la carretera que se está construyendo.

Los peticionarios se dirigieron á casa de contratista al que expusieron de nuevo sus deseos.

COLABORACIÓN LITERARIA

Las dos calle

Celebraban varios amigos con un banquete el feliz éxito de uno ellos en un negocio importante que le tenía producido pingües ganancias, con las cuales fundó y dotó una escuela.

Al llegar á los brindis, uno de los comensales puso en parangón, como uno de los contrastes de la vida, la buena suerte y prosperidad del beneficiado, con los intor tunios y dificultades con que tropezaban algunos de sus amigos. Fué su discurso una jeremiada llena de lamentaciones, que con sus tonos tétricos obscureció por un momento la jovialidad que hasta entonces había reinado en el banquete.

Levantóse á contestarle el beneficiado y dijo: «Veo con pena que nuestro querido amigo que acaba de hacer uso de la palabra, no se ha mudado todavía de la calle donde vive. Yo también viví hace tiempo en ese callejón de Pesimismo, y nunca gocé allí una hora de buena salud ni de alegría. El aire era impuro; el agua también; la casa incómoda y falta luz, la calle angosta y mal oliente; nunca se oía en ella una voz alegre, ni el canto de los pájaros. Yo estaba siempre triste y malhumorado. No emprendía un negocio que no fracasase todo me salía al revés.

«Un día me dije: ¿por qué he de seguir viviendo en esta estrecha y oscura callejuela? Y resolví mudarme sin demora. Me trasladé á la anchura y risueña calle del Optimismo y me instalé en una casa nueva y soleada con hermosas vistas donde respiraba un aire puro y oía el canto de los pájaros. Y en cuanto me mudé de calle desaparecieron mis achaques, tuve más confianza en mi mismo trabajé con más fe y con más vigor y me han salido bien todos los negocios.

«Aconsejo á nuestro buen amigo que saque de su mozmorra de la calle del Pesimismo. Vengase á vivir á la calle del Optimismo donde yo vivo, y será feliz. Hay allí muchas casas nuevas por alquilar, todos los vecinos le haremos una afectuosa acogida.

Un alicantino en Viena

EN LA CIUDAD DE LAS FASTUOSIDADES

Nuestro paisano y amigo el joven comerciante D. Adolfo Reus, acaba de regresar de un largo viaje al Extranjero.

Los negocios reclamaban la presencia del señor Reus en Viena y á la capital del imperio de Francisco José I encaminóse nuestro amigo por la vía Italia, única expedida para trasladarse al centro europeo.

Don Adolfo Reus se encontró con que la gran imbe austriaca ofrecía su aspecto normal. Nadie hubiera adivinado que aquella era la capital de una nación que en los actuales momentos tiene empeñada frágilosa contienda con otras siete naciones. Los comercios, las fábricas, los establecimientos mercantiles, los cafés, los teatros todo funciona allí como en época ordinaria.

«Yo quise ver una ópera en el primer de los teatros vieneses, y no pude satisfacer mis deseos. No encontré una localidad,—ha dicho nuestro paisano.

«¿Y no oyó usted hablar de que los vieneses van escaseando en Austria?—le preguntaban.

«Muy al contrario. Estuve en un hotel donde sin recargo alguno de precio comí espléndidamente. Y allí mismo oí comentar esa versión y tomarla á broma.

Viena siente los efectos de la campaña, por lo que á su vida ciudadana se refiere—ha dicho el señor Reus—en análoga forma á como los sienten Madrid y Barcelona. Lo he visto por mis propios ojos.

cia la miraba en jenerosa rival y que obsequiosa eran también la llamareda y el estampido como incienso y salva ofrendadas por la más jenerosa de las amistas.

El coro infantil llenó el espacio con sus voces altas y dulces, aunque fueran como la esperanza que personificaban. La emoción propia de todo comienzo embargaba á las cantantes por el embeleso de su candor bastaba á subsanar aquellas y otras más graves faltas de entonación, la cual, tranquilizadas las avaradizas la ingenuidad llegó á ser correcta y vigorosa. Notas de vibrante encanto subían á los oídos de la escuchadora, obsequiosa y vivaban el carisma de sus mejillas. Mientras, los ojos de esta rezaban sobre la multitud, bates recorridos que á la postre venían á parar donde el mar y Diones se hablaban, y por una coincidencia que á nadie sorprendería, las miradas de la hija se cruzaron siempre

con las de los padres: ¿Y como habían ellos de apartarse de aquella visión en la cual la vida y el mundo les parecían faltos de objetivo? El gozo de la madre era tan intenso que daba la tina en las cumbres del sentir el placer y el dolor tienen nuda su decisos. Por su parte el auxiliar, aunque con menos motivos de contento, se dejaba casi vencer por la embriaguez de la vanidad satisfecha. EN hay duda que le cuadra bien el trono; parece una reina de verdad—pensaba contemplando, estasiado, á la niña: —pocas majestades de derecho la tendrán tan efectiva; Pero ese sitio no es suyo—decía luego, volviendo al tema de su culpabilidad.—ha llegado hasta él por una jofanía. Y en su ofuscación no echaba el pobre de ver, que, precisamente por ello, se parecía más aquel reinado, á la temensa mayoria de los que empujaban la historia.

Al otro lado del río, que fué muy aplaudido y con

Sol y Ortega y la Política contemporánea

por MIGUEL TATO AMAT

Prólogo de Ginard de la Rosa.—Epílogo de Roberto Castrovido, y un artículo de Félix Azzali.

PRECIO: 3 PESETAS.

Los beneficios que se obtengan en la venta se destinarán á colocar en Reus, en la casa natal de Sol y Ortega, una lápida á Republicanos, comprad este libro!

BENAVENT

Plaza de Castelar 1

Plaza de Castelar. 1 ALICANTE

Especialidad en camisas y calzoncillos á la medida.

Gran surtido en genero de punto. Altas novedades en corbatas, cuellos, paños, guantes, bisutería, ligas tirantes, botas y demás artículos

Tiro de pichón

Hoy se jugarán las siguientes tiradas. A la una y media de la tarde.—Primer tiro de prueba.—Pichones, 1. Entrada 20 pesetas. Matrícula, 10. «Handicap».

A las tres y media de la tarde.—1.º Campeonato de Alicante.—Una copa de plata y 10.000 pesetas, de las cuales 1.500 han sido donadas para premio por el excelentísimo Ayuntamiento.—Pichones 20 (7 el primer día y 13 el segundo).—Entrada, 125 pesetas. Distancia, 25 metros.

Tres cerros excluyen; derecho á igualar. El vencedor del Campeonato ganará 5.000 pesetas y la Copa de plata. El segundo 2.000 pesetas. El tercero, 1.500. El cuarto, 1.000. El quinto 500.

EN ALCOY

UN MUPIN

A consecuencia de haber sido atropellados varios obreros por la guardia urbana de Alcoy, organizóse ayer en aquella ciudad una nutrida manifestación de protesta hacia los autores de los malos tratos inferidos á los trabajadores.

La manifestación recorrió varias calles de la población estacionándose frente al Ayuntamiento, y subiendo una comisión á presentar las conclusiones en las que se pide la destitución del jefe de la guardia urbana. Algunos municipales hacen causa común con los obreros.

El hecho está tramitándose en el juzgado.

Rasgos Literarios

CANTARES

Se dictaron muchas leyes contra el ladrón y asesino, poco á poco tú me matas y queda impune el delito.

¡Te querré yo, vida mía, que el día que tú te muéras iré á hacerte compañía!

Si la mujer que yo adoro me faltara en su cariño, valgame Cristo, que entonces... me quedaba tan tranquilo.

VARIEDADES

—Desengañate, hijo mío, todo se ha ido perfeccionando, y después del mono, naturalmente, ha venido el hombre.

—¿Los hombres descendemos del mono?

—Si, y ahí está precisamente el progreso.

—(¡!).

—¿En qué piensas?

—Pensaba, papá, que según esa teoría tú eres más animal que yo.

ANIS Y CANTUESO

DE Queremón Alfonso de Monovar De venta, en Ultramarinos, Cafés y Cervecerías.

NOTICIAS

LOS METALÚRGICOS

El gobernador nos comunicó ayer mañana la agradable nueva, de que el conflicto obrero planteado en los talleres de Aznar, está á punto de ser solucionado.

El Sr. Fernández Ramos se ha entrevistado con patronos y obreros. Ambas partes se encuentran animadas de los mejores propósitos para que la ansada solución no muy pronto una realidad.

La Alcaldía de esta capital anuncia la subasta del servicio del alcantarillado para el corriente año.

HALLAZGO MACABRO

En la playa del «Parais», á unos dos kilómetros de Villajoyosa apareció el cadáver de un hombre que no pudo ser identificado por faltarle las piernas y la cabeza. Suponese sea uno de los pescadores de Campello que naufragara hace un mes próximamente.

ULTIMAS NOVEDADES

En el acreditado bazar González Heruano (casa Maylin) se han recibido los últimos modelos de aparatos eléctricos os cuales revelan elegancia y buen gusto, recomendables dentro de los económicos precios que han hecho popular á tan creditada casa.

EL HOMENAJE BÉLGICA

Alicantinos: Un grupo de jóvenes amantes de la justicia, os invita á un acto de simpatía hacia la desventurada nación belga, victima de la fuerza bruta.

Con la recogida de firmas y tarjetas, se llevará cabo este acto el próximo domingo día 28 desde las once de la mañana á las cuatro de la tarde en el jardín de la «Maison Française» situado en el paseo de los Mártires.

Demostrad alicantinos con vuestra asistencia que sabéis protestar de los atropellos. Alicante 22 Marzo 1915.—La comisión organizadora.

Para hoy se anuncia en el Cine-Sport el debut de la notable tiple cantante Josefina Bernabé.

La obra elegida para su presentación es «Eva la niña de la fábrica.»

Ayer regresó á Villajoyosa, nuestro querido amigo D. Vicente Alvarez R. Villamil.

ESPECTÁCULOS

CINE-SPORT

Compañía de zarzuela y opereta dirigida por el notable primer actor Daniel Albrich y el maestro compositor Francisco Paos, donde figuran las primeras tiples Elvira Albio y Amparito Wieden.

Función por secciones. «El Tango Argentino»

— PRECIOS — Sencilla: Preferencia, 35 céntimos, General, 15 id

SALON NOVEDADES Compañía de zarzuela y opereta, dirigida por el primer actor José Nadal, y e maestro director concertador Francisco Sánchez.

Preferencia, 0'35. General, 0'15.

TEATRO NUEVO Secciones permanentes cinematográficas.

Violetas Benacantil SE VENDE A PRUEBA 1'80 plas. Caja.

BOTI, Mayor, 13, 15 y 17.

BANCO DE CARTAGENA

Capital: 10.000.000 de pesetas completamente desembolsado

— CASA CENTRAL EN MADRID —

SUCURSALES: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Lora, León, Zamora, Orense, Vigo, Pontevedra, La Coruña, Gijón, Asturias, Oviedo, Santander, Pinar del Río, Cádiz, Huelva y Almería.

Operaciones: Giro y Lotería en toda clase de monedas y en todas las plazas del mundo.—Depositos de letras y pagarés.—Compra y venta de monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia SIN COBRAR PREMIO ALGUNO.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Figuras.

Horas de Caja, de 9 1/2 a 1 y 4 1/2 a 5 tarde

Los Sábados por la tarde no hay Caja

CAJA DE AHORROS

Intereses:	PESETAS
Cuentas corrientes disponibles á la vista	7 287 337 23
por 100 anual.	
Cuentas corrientes disponibles á 8 días	47 270 13
co rrientes por 100 anual.	
Depositos á fecha fija, 3 por 100 anual	7 284 607 33
de 3 por 100 anual.	
de 3 por 100 anual.	129 930 85
	7 159 676 48

Alicante 18 de Marzo de 1915

POSTRES EXQUISITOS

Plas	
Pasas moscateles á	1'20
id. caja 3 kilos, cromos de lujo	4'51
Carne membrillo	1'60
Id. id. en latas, desde 4 plas. á	1'50
Mermeladas, toda clase de frutas lata	0'80
Idem id. frasco.	1'25
Melocotón al natural, lata de 1 kilo.	1'00
Idem id. lata medio kilo.	0'65
Frutas de todas clases al natural, en frasco de un litro.	2'50
Idem id. id. de medio id.	1'50
Idem id. en almibar 1 id.	4'50
Idem id. de medio id.	2'50
Idem id. en latas de 60 grms	1'20
Piñas de la Habana frascos de 1 id.	3'00

De venta: Gran Saichicheria Extremeña de NIÑO DE SERAFIN SANCHEZ.

Alhama, 19 y Portico de Ansaldo, 4.

Servicio á domicilio.—Teléfono, núm. 28

Colegio de San José

INCORPORADO A ESTE INSTITUTO

GENERAL Y TÉCNICO

Primera y segunda enseñanza

y carreras especiales

Bajo la dirección del

SR. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

Donatario Doctores de esta Colegiata

MATRÍCULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1 de Octubre en que da principio el próximo curso académico queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza de grado de bachiller, estudios de Comercio y técnico.

En matrícula podrá ser oficial con repaso en el Colegio y no oficial ó libre con asistencias solamente á las clases del colegio y ajustada en un todo á los programas oficiales según provienen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos medio pensionistas y externos de primera y segunda enseñanza comercio y estudios técnicos.

Para precios y clases de matrícula pidase al administrador del colegio Don Celestino Chinelilla y Ballesta más noticias é el Reglamento.

Calle de Bailén, 29 Alicante.

Salón Moderno

Todas las noches funciones de cine teatro desde las seis á las once de la noche Precios: Preferencia, 15 céntimos

Entrada General, 5 céntimos

ULTIMA HORA

(Postelógrafo) Madrid 24.

Telegramas que transmiten desde Amsterdam, manifiestan que uno de los zeppelins que intentaron en el día de anteayer efectuar un «raid» sobre París sufrió graves averías en los cerros de Lieja.

París Oficial. Alemanes bombardeado Reims Taubé arrojó bombas hirviendo á seis personas.

Progresamos en Champagne. Rechazamos ataques cercanías Bagatelle: enemigo castigadísimo.

Douvre; Submarino alemán ha hundido vapor inglés.

París: Tres madrugada trompetas bombas anunciaron había pasado peligro en cendiéndose nuevamente alumbrado público renaciendo tranquilidad.

Roma: Dicen de Viena que aumenta el hambre, siendo asaltadas las panaderías. Las pastelerías y mayoría lecherías están cerradas.

Ginebra: Imposible en Viena comprar pan, los almacenes de provisiones están vacíos. La prensa dirige violentos ataques gobierno.

También en Alemania siéntese el hambre. Anunciarse medidas energicas por parte del gobierno.

Roma. Cámara aplazado la celebración de sesiones hasta el 22 de Mayo próximo.

Presidente Consejo agradeció al Parlamento la confianza dispensada al Gobierno, que responderá, dijo á ella velando por los intereses del país comentándose significativa actitud Cámara.

Ateas: Gobiernos Griego Bulgaria han firmado un convenio postal telegráfico.

La sociedad de los Altos Hornos de Bilbao ha dirigido un telegrama al Gobierno rogando que intervenga con el gabinete inglés para que se atenue el rigor en la prohibición de que se exporten los estaños, pues de lo contrario tendrán que parar en la fabricación de la hojalata.

También ha recibido otro despacho en iguales términos de la sociedad metalúrgica «Vasconia».

El ministro de Estado ha comenzado á realizar gestiones en tal sentido.

Bolsa: 7'50—92'25—24'35.

Impia. EL PORVENIR. Alfonso el Sabio 27

